Am Samstag, 21. März 2015 fand der 11. Spielzeug-Flohmi in der Mehrzweckhalle statt. Über 55 Plätze wurden belegt. Sogar auf die Bühne mussten wir ausweichen.

Die vielen Kinder boten ihre ausgedienten Spielsachen auf den mitgebrachten Decken an. Fleissig wurde verglichen, gemärtet und gekauft. Die Kinder taten dies völlig selbständig, es war eine grosse Freude, ihnen dabei zuzusehen.

Passend zum bunten Markttreiben wehte der Duft nach Popcorn und Hotdogs durch die Halle. Während die Kleinen am "gschäften" waren, konnten die Eltern im Kafistübli die feinen Kuchen mit einem Kaffee geniessen und gemütlich miteinander ins Gespräch kommen.

Nicht verkaufte Artikel konnten wie jedes Jahr dem Hilfswerk "Terre des Hommes" überreicht werden.

Villmergen, 2. Mai 2016 / Nadine Lang